

5/13  
西原



# 「共謀罪」は絶対廃案

## 国会前で市民ら抗議

「議論あるの『共謀罪』いらない」「戦争法と一体の『共謀罪』法案は絶対廃案」「共謀罪」法案を廃案に追い込もうと国会周辺に集まつた市民は

り込みなどに取り組み、国會議事堂に向かって声をあげました。「総がかり行動実行委員会」「共謀罪NO! 実行委員会」が呼びかけたもの。

横浜市鶴見区の青島正晴さん(62)は、「法案の名前と本質が違うし、法務省はまともに答弁できない。法案の体を成していないの

に、採決なんてとても許されない」と言いました。地域で反対の声を広げたいと意気込みました。

青島さんに誘われてきた藤村慶子さん(67)は、「『共謀罪』にあたるのでないかと繊細じつまあば、戦前のような社会になつてしまつ。内心の自由が保障され、多

様な意見が言える社会こそ必要」と話しました。

全労連・全国一般労働組合埼玉地方本部副委員長の五十嵐隆さん

(68)は、「話しあっただけで『共謀罪』とされれば、労組の団結が齎かれる。国会での

首相や法相の答弁も、ウソと開き直りで、許されない」と語りました。

12日、議員会館前で座

「共謀罪」反対と、国会に向けて声を上げる人たち=12日、衆院第2議員会館前